

# Les inscriptions pour l'école d'aide-soignants ont débuté

## LE CATEAU

Après une première (très) réussie, l'Institut de Formation d'Aide Soignants a ouvert ses inscriptions pour l'année prochaine. L'institut propose une formation de dix mois débutant en janvier 2021, en alternant cours théoriques et stages pratiques dans différents services. « La sélection s'effectue par un jury sur la base d'un dossier et d'un entretien (d'une vingtaine de minutes) visant à apprécier les connaissances, les aptitudes et la motivation du candidat à suivre la formation ». Celle-ci est accessible sans condition de diplôme.

Pour postuler à la formation, les candidats doivent télécharger les dossiers d'inscriptions et les renvoyer uniquement par courrier au CH du Cateau Cambrésis, le tout avant le 11 septembre à minuit.

---

### Pratique :

Plus d'informations sur le site [www.ch-lecateau.fr](http://www.ch-lecateau.fr), dossiers d'inscriptions disponibles sur le site.



La première promotion de l'IFAS